MIÉRCOLES 14 DE MARZO DE 2007 Año XIX. Número: 6.296

www.elmundo.es

EDICIÓN: **MADRID** Precio: 1 euro

PUBLICIDAD / Dolce&Gabbana retira su campaña por el «clima de censura» en España / 25

Testigos de la Fiscalía declaran haber visto a Zougam en tres trenes distintos

▶ Una mujer le sitúa, sin ninguna duda, bajándose del primer convoy que salió de Alcalá de Henares a las 7.05 en la estación inmediatamente anterior a Atocha ▶ Un hombre le vio con un protector nasal en el que había salido de Alcalá a las 7.10 y estalló en El Pozo ▶ Dos compañeras de trabajo aseguran que viajaba en el que partió a las 7.15 e hizo explosión en Santa Eugenia

M. MARRACO / J. MANSO

MADRID.- Las declaraciones de varios testigos protegidos situaron ayer a Jamal Zougam en tres de los cuatro trenes afectados por las explosiones del 11-M. En el que estalló en El Pozo, colocando una bolsa bajo un asiento. En el de Santa Euge-

nia, con una mochila –que no bolsaal hombro. Y en el que hizo explosión en Téllez, bajándose del tren en Entrevías sin bultos en la mano.

Respecto al procesado Basel Ghalyoun, el fiscal jefe de la Audiencia Nacional, Javier Zaragoza, se encontró con la peor sorpresa. La única persona que le había situado en los trenes aseguró que no fue a él a quien vio, sino a uno de los presuntos terroristas huidos, Daoud Ouhnane. El Ministerio Público tampoco tuvo suerte con el procesado Abdelmajid Bouchar, al que en su escrito de acusación describía como

autor material. La testigo que le reconoció dijo que los nervios le provocaron una mala pasada, y que a quien en realidad vio fue a Zougam.

Eliminados estos dos, las acusaciones se quedan con Zougam como único posible condenado como autor material. Sigue en página 16

El Rey matiza en Argelia que España sigue defendiendo la autodeterminación de los saharauis

MARISA CRUZ Enviada especial

ARGEL.- El Rey de España abogó ayer en Argelia por la «libre determinación» del pueblo saharaui como elemento clave para la «solución política justa y duradera» del conflicto, que debe ser «mutuamente aceptable» por las partes y a la que éstas deben llegar «a través del diálogo en el marco de la ONU». Don Juan Carlos pronunció estas palabras durante el almuerzo oficial que le ofreció el presidente argelino en el Palacio del Pueblo. Sigue en página 21

Tropas españolas apoyan la mayor ofensiva contra los talibán en Afganistán

Página 22

OTRAS NOTICIAS

Carod-Rovira pide al CIO competiciones para «países sin Estado» como Cataluña

Página 22





El portavoz del PP, Eduardo Zaplana, ayer, en plena intervención. / BEGOÑA RIVAS



El ministro Alfredo Pérez Rubalcaba, ayer, en la Comisión de Interior del Congreso. / B. R.

Zaplana acusa a Rubalcaba de «humillarse ante el más repulsivo de los terroristas»

El ministro no logró invocar ningún precedente del trato dado a De Juana, pero acusó al PP de «adicción a la mentira» / «No creen en el Estado de Derecho y por eso montan el GAL o se ponen a negociar con ETA», replicó el portavoz popular

MADRID.- El portavoz del PP en el Congreso, Eduardo Zaplana, acusó ayer al ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, de «humillarse ante el más repulsivo de los terroristas», en referencia a Ignacio de Juana Chaos. Rubalcaba compareció ayer ante la Comisión de Interior para explicar la concesión del régimen de prisión atenuada al etarra.

El ministro se refirió a otros casos de concesión de beneficios penitenciarios a etarras cuando gobernaba el PP, sin lograr aportar ningún precedente de trato similar a otro terrorista en huelga de hambre. Sin embargo, el ministro acusó al PP de «adicción a la mentira».

Zaplana aseguró que los socialistas «no creen en la ley y el Estado de Derecho y, por eso, o montan los GAL o negocian con los terroristas».

Páginas 8 a 12

Editorial en **página 3**

